

# EXTREMADURA COOPERATIVA

La superficie de viñedos en la provincia de Badajoz es de 69.390 hectáreas, con una producción media anual de 1.300.000 litros de vino nuevo. La zona de Barros, de esta provincia, aumenta desde un tiempo a esta parte su producción anual, consecuencia de que la Comisión de Compras de Excedentes fija los precios del vino por la graduación alcohólica, lo que hace que en dicha zona, con vinos de alta graduación, el cultivo del viñedo resulte altamente rentable, realizándose año tras año nuevas plantaciones.

## ELEVADA GRADUACION

Los vinos producidos en Extremadura, por sus caracteres organolépticos poco acusados y su elevada graduación, se prestan muy bien para la mezcla con otros vinos de menor graduación alcohólica, por lo que se venden en su mayor parte a otras provincias productoras.

Ahora bien, y éste es el propósito de nuestra crónica, recogiendo los datos de la citada ponencia, en esta provincia de Badajoz existen 1.450 bodegas. Una de sus

características más destacadas es la de su reducida dimensión, lejos de la mínima que se considera indispensable para este tipo de industria, lo cual dificulta la rentabilidad de la actividad y la imposibilidad para contar con los medios materiales y técnicos necesarios para asegurar un mínimo de tipificación y calidad.

## A LA CONSTITUCION DE BODEGAS COOPERATIVAS

Para evitar todo ello, nada mejor que la Cooperación. Estas pequeñas bodegas, agrupadas en cada pueblo, constituyéndose en Cooperativas bodegueras podrían tener una mayor producción, contar con medios más modernos, y, en consecuencia, un mayor beneficio. La idea sería, al menos, tener bodegas cooperativas con una capacidad de 20.000 hectólitros. Para ello es necesario, y así se apunta en la ponencia de referencia, que estas piensen en las ampliaciones necesarias para absorber la producción que hoy en día es absorbida por las pequeñas bodegas.